

## 秋到来 10月



「暑さ寒さも彼岸まで」といいますが、さわやかな風が心地良く、過ごしやすい季節によりやく近づいてきました。子供たちは、高学年として自覚をもち委員会の仕事に取り組んでいます。運動会に向け、自分の限界に挑戦しながら練習に取り組んでおりたくましい姿が見られます。また、校内音楽会に向けて休み時間になると自主的に音楽室で楽器の練習に励んでいる児童も見られます。学習にも落ち着いて取り組んでおり、総合的な学習の時間ではICT端末でスライドを作成し、鴨川について興味をもったことを調べ、発表していました。

芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋。子供たち一人一人が、実りある生活を送れるよう支援して参ります。今月もよろしくお願いたします。



## 10月の学習予定

<p><b>国語</b> 漢字の広場 方言と共通語 秋の夕 よりよい学校生活のために</p>	<p><b>図工</b> 重ねて広がる形と色</p>
<p><b>社会</b> わたしたちの生活と工業生産 くらしを支える工業生産 自動車をつくる工業</p>	<p><b>総合</b> プログラミングを楽しもう</p> <p><b>家庭科</b> ミシンで楽しくソーイング 食べて元気に</p> <p><b>外国語</b> I can draw pictures well. Where is the station?</p>
<p><b>算数</b> 分数と小数、整数の関係を調べよう 考える力をのばそう「差や和に注目して」 分数のたし算、ひき算を広げよう</p>	<p><b>体育</b> 陸上運動（ハードル走）  跳び箱運動</p>
<p><b>理科</b> 花から実へ 流れる水と土地</p>	<p><b>道徳</b> この思いをフェルトペンにたくして 母とながめた一番星 太平洋のかけ橋 新渡戸稲造</p>
<p><b>音楽</b> たのしい音楽会</p>	



## お知らせ

交通安全教室 10月9日（水）2時間目

- ・死角や急停車など車両の動きに対する安全確保について上尾警察署の方による講話があります。
- ※ 放課後自転車で出かける児童も多いかと思えます。ご家庭でのルールもこの機会にもう一度確認していただければと思います。よろしくお願いたします。